
С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, 
РОДНАЯ ГИМНАЗИЯ!

•	 ПРОДОЛЖАЯ	СЛАВНЫЕ	ТРАДИЦИИ.	Наш	гимназист	-	призёр	конкурса	«Ученик	года»
•	 PRACRISE	YOUR	ENGLISH.	Станет	ли	экзамен	по	иностранному	языку	обязательным?	
•	 ТВОЕ	МНЕНИЕ.	А	где	хочешь	побывать	ты?

ЧИТАЙТЕ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

Директор, Нина Яковлевна Седельни-
кова , стояла у истоков основания и 
дальнейшего развития гимназии.
Из года в год 19 октября педагогиче-
ский коллектив и учащиеся гимназии 
№19 устраивали праздничные кон-
церты. Этот год не стал исключением. 
Празднование длилось три дня: 19,22 
и 23 октября. По традиции участни-
ками концерта стали одиннадцати-
класники, ведь для них это последний 
год, проведённый  в стенах любимой 
ш к о л ы . 
Н у ж н о 
о тдат ь 
д о л ж -
ное ре-
б я т а м : 
о н и 
превос-
х о д н о 
справи-
лись со 
с в о е й 
з а д а -
чей и 
п о д а - рили праздничное настрое-
ние каждому гимназисту. 
Концерт сопровождался песнями, за-
жигательными танцами, весёлыми 
сценками, а также познавательными  
фактами из истории нашей гимназии. 
А вот для первоклассников  этот день 
был особенно знаменательным: их по-
святили в гимназисты! Самые малень-
кие школьники внимательно выслуша-
ли наставления директора гимназии 
Елены Геннадьевны Смирновой. И 
мы надеемся, что они будут всегда 
гордиться званием гимназиста. 
А что же происходило за кулисами 
праздника? Давайте спросим об этом 

у Юлии Плотниковой, одной из участ-
ников концерта: «От каждого из наших 
трех 11 классов требовалось свое по-
здравление. Эта работа сплотила наш 
класс еще больше, чему я, безусловно, 
рада. Мы сидели в актовом зале часа-
ми, смотрели на выступление каждо-
го, давали друг другу советы. 
Нам предстояло провести 9 концер-
тов. Такая цифра немного пугала, но 
все оказалось более чем реально. Не 
обошлось и без импровизаций: на по-

с л е дн е м 
в ы с т у -
п л е н и и 
11В все  
участни-
ки кон-
церта вы-
бежали к 
сцене и 
танцева-
ли вместе 
с ребята-
ми. Полу-
ч и л о с ь 

очень яркое завершение концерта!
В перерывах между концертами мы 
пели песни под гитару, слушали, как 
некоторые играли на фортепиано, 
учили друг друга играть на этих музы-
кальных инструментах».
По старой доброй традиции в кон-
це праздничной программы на сцену 
поднялись классные руководители и 
под именинную песню задули свечи на 
праздничном торте 
 Вот так хотелось бы праздновать име-
нины нашей гимназии ещё много лет. 
Пожелаем ей долгих лет жизни и от-
личных учеников!

Мария ЗАИКИНА

Вот уже 22-ой год подряд  мы с радостью и особой теплотой поздрав-
ляем нашу школу с именинами. Датой рождения гимназии принято 
считать 19 октября – день открытия Царскосельского лицея.

Танец «Macarena» от 11В полюбился всем зрителям

Здравствуй, читатель! В прошлом номере на 
этом месте было обращение нового главного ре-
дактора, а теперь вдруг снова пишет «старый»… 
К чему бы это? Всё просто! 

Подготовка каж-
дого выпуска газеты 
«Простые истины» – 
кропотливая и очень 
интересная работа, 
и нам всегда хочет-
ся поделиться свои-
ми впечатлениями с 
вами. Поэтому в этой 
колонке вы каждый 
раз будете встре-
чать комментарии 
одного из членов ре-
дакции «Простых ис-
тин». Сегодня – моя 
очередь. 

Гимназисты недавно вернулись в стены школы 
с осенних каникул. Кто-то в свободные от учёбы 
дни побывал в других городах и странах, кому-то 
удалось просто выспаться… А наша команда от-
дыха и не знала. Корреспонденты трудились над 
своими материалами, а верстальщик, корректор 
и, разумеется, главный редактор, совсем недавно 
занявшие свои должности, старательно учились 
выполнять новые обязанности. Оценку нашей 
работе поставите вы, как только прочитаете этот 
номер.

Хочу рассказать вам приятную новость: наша 
газета на областном ежегодном конкурсе мо-
лодежных СМИ «PROрыв-2012» была признана 
лучшим школьным изданием в Зауралье! К этой 
победе редколлегия «Простых истин» шла на про-
тяжении пяти лет, и этот факт увеличивает нашу 
радость в пять раз. 

Но столь лестный отзыв ведущих журналистов 
Кургана о нашей газете вовсе не означает, что те-
перь мы достигли высшей точки  в работе и можем 
останавливаться. Напротив, у нас еще множество 
идей, которые вскоре должны воплотиться в 
жизнь. Следите за развитием событий!

Куратор газеты «Простые истины» 
Анна ГОРОХОВА

ПРИВЕТ ОТ 
«ПРОСТЫХ ИСТИН»

Это и многое другое о тебе, твоих друзьях и знакомых!



ПРОСТЫЕ НОВОСТИ

В осенние каникулы состоялась потрясающая 
поездка группы детей в культурную столицу 
России – город Санкт-Петербург. 

Ребята восхитились великолепием памятников 
архитектуры, уникальностью картин и скуль-
птур в дворцовых комплексах. Наши гимнази-
сты посетили такие святые места, как Казан-
ский и Исакиевский соборы, Петропавловскую 
крепость. Неизгладимое впечатление осталось 
от посещения последней квартиры великого 
русского поэта лександра Пушкина на Мойке, 
Екатерининского дворца и Янтарной комнаты в 
Царском Селе. Пешие прогулки по мегаполису 
позволили получить полное представление о 
детище Петра Великого, о моральных, матери-
альных затратах на строительство города.
Девятиклассники узнали о возможностях посту-
пления в вузы Санкт-Петербурга, и некоторые 
уже взяли питерские универститеты на заметку. 
Эта поездка останется навсегда в памяти гимна-
зистов.

Школа меняется к лучшему. Не заметить это 
трудно: новые входные двери в гимназию, ре-
монты в классах, теперь в большинстве школь-
ных кабинетов появились новые евроокна.
Причина этого процесса – федеральная про-
грамма модернизации российского образова-
ния. В рамках этой программы, кстати, в следую-
щем году будет значительно обновлён актовый 
зал гимназии – установлена современная техни-
ка, проектор, кресла.
Но изменения уже происходят, и это приятно ви-
деть. За время осенних каникул в каждом классе 
были установлены современные стеклопакеты, 
теперь в классах станет теплее и уютнее.
Но событие вызвало общественный резонанс 
среди родителей и учеников. Одна из родитель-
ниц обвинила учителя своего ребёнка в корруп-
ции и обратилась в приёмную Президента стра-
ны. О ситуации тут же было доложено лично 
Владимиру Путину. Комиссия, однако, никаких 
нарушений в действиях классного руководителя 
не нашла. 
Что нужно сделать нам с вами теперь? Доста-
точно лишь бережно относиться к новым вещам, 
ведь это делается для нас, для нашего удобства, 
для будущего поколения гимназистов. От нас 
зависит будущее нашей школы!

У нашей гимназии есть хорошая  
и славная традиция, о которой, 
наверное, мало кто знает из чита-
телей – вот уже пять лет подряд, 
начиная с 2008 года, гимназисты 
занимают призовые места на го-
родском конкурсе «Ученик года». 
Марина Тищенко, Марина Деревенко, 
Кристина Пушилкина, Анна Горохова – 
эти прекрасные конкурсантки в разные 
годы отстаивали честь нашей школы 
на городском состязании. В этом году к 
этой компании присоединился и ученик 
10В класса, Павел Сорокин. На конкурсе 
он занял II место и стал победителем в 
номинации «Выбор детского жюри». 
После всех испытаний гимназист поде-
лился своими впечатлениями.
– Паша, расскажи, почему ты решил 
участвовать в «Ученике года»?
– Когда предложили участвовать в кон-
курсе, я сразу же согласился, ведь мне 
хотелось достойно представить нашу 
школу и заявить о ней на весь город. 
Конечно, и самому было интересно ис-
пытать себя, проверить, на что я спосо-
бен, научиться чему-то новому у своих 
соперников.
– Кстати, о соперниках. Какими они 
тебе показались?
– Они замечательные! Мы сдружились, 
продолжаем со многими общаться и 
сейчас. Встречаемся, ходим в кино, об-
суждаем новые фильмы. Все пришли на 
конкурс не столько за победой, сколько 
себя показать, на других посмотреть.

– Какие конкурсные испытания тебя 
ждали на пути?
– Первым этапом считался заочный кон-
курс наших портфолио. К сожалению, 
по итогам этого этапа я оказался в сере-
дине, но сумел наверстать упущенное в 
следующих конкурсах: в визитке и ин-
теллектуальном марафоне. Во многом 
благодаря успехам в интеллектуальном 
поединке я и вышел в финал. Там уже 
в течение одного дня нам предстояло 
выдержать три испытания: импровизи-
ровать, показывать мастер-класс и вы-
ступать публично. И с этими задачами, 
по мнению судейства «Ученика года» я 
справился очень хорошо.
– Этот конкурс часто называют коллек-
тивным, намекая на то, что одному со 
всеми испытаниями участнику спра-
виться невозможно. Тебе помогали?
– Конечно! Помощь и поддержку я чув-
ствовал на всех этапах конкурса: от по-
дачи заявки до объявления результатов 
на награждении.
Хочу поблагодарить своих друзей и 
знакомых: новых одноклассников 10В; 
бывших одноклассников, с которыми 
я учился вместе с 5-го класса, ребят из 
спортивной секции по волейболу, клуба 
по интеллектуальным играм «Что? Где? 
Когда?», знакомых и друзей.
Конечно, особо хочется поблагодарить 
учителей гимназии, которые помогали 
мне в подготовке: Юлию Станиславов-
ну Мешкову (классный руководитель), 
Веру Сергеевну Котикову, Любовь Ген-
надьевну Ганоль, Елену Геннадьевну 
Смирнову, Оксану Петровну Литовчен-
ко.
Ну и, конечно, всех моих родных, семью, 
которая верила в меня и всегда спешила 
на помощь в трудных ситуациях.
– Ты стал лауреатом II степени «Уче-
ника года-2012» и удостоился приза 
детского жюри в номинации «Выбор 
молодого поколения». Думал ли ты, 
что достигнешь таких результатов?
– Я рассчитывал выступить хорошо, это 
я могу сказать точно, но за победой я не 
гнался. Но не скрою: мне было приятно 
услышать свою фамилию в числе лауре-
атов конкурса «Ученика года-2012».
На церемонии открытия каждая шко-
ла поздравляла своего представителя: 
наша гимназия подарила мне жесткий 
диск на сотни гигабайтов, а на закры-
тии, поздравляя с победой, - сенсорный 
телефон.
Я считаю, что оправдал доверие гимна-
зистов и учителей. Главное – в следую-
щем году новому конкурсанту от школы 
удержать эту высокую планку и продол-
жить победное шествие нашей родной 
гимназии на городском уровне.
                                                 Дмитрий ХАПОВ

ПРОДОЛЖАЯ СЛАВНЫЕ ТРАДИЦИИ
Встреча с Петербургом

Перемены в школе 
под контролем Президента

Павел Сорокин в первые минуты конкурса на 
церемонии открытия
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Спустившись на первый 
этаж, я увидела события, 
которые меня очень удиви-
ли! Вроде бы уже поздно, 
и все гимназисты уже дав-
но дома. Но по коридорам 
ходило много родителей 
с детьми. У всех ребят при 
себе были школьные при-
надлежности, бейджи с 
именами и фамилиями… 
Рядом стояли учителя на-
чальных классов, многих из 
которых я прекрасно знаю.
Понять, что же здесь всё-
таки происходит, помогла 
мне Алла Ивановна Дунае-
ва – ответственная за курсы 
психолого-педагогической 
подготовки детей к школе. 
– Добрый вечер, Алла Ива-
новна!
– Здравствуйте, Оленька!
– Скажите, пожалуйста, что 
же происходит в гимназии? 
Почему ребята так поздно в 
школе? И гимназисты ли они?
– Они – воспитанники подго-
товительных групп детских са-

дов. А в 19-ой у них проходят 
курсы подготовки к 1-му клас-
су начальной школы, которые 
продлятся до 15 апреля. Всего 
у нас занимаются 116 ребят.
– А что они делают на заняти-
ях?
– У них есть 4 учебных предме-
та: чтение и обучение грамо-
те, математика, развивающие 
игры (здесь ребята играют в 
различные психологические 
игры и участвуют в тренингах) 
и интеллектика (решение  раз-
личных задач, которые вос-
питывают гибкость и цепкость 
ума и умение правильно мыс-
лить). 
– Алла Ивановна, все ли из 
детей, посещающих курсы, в 
будущем станут учениками 
19-ой гимназии?
– Нет, не все. Для поступления 
в гимназию проводится отбор, 
и попадают только те ребята, 
чей балл по завершающему те-
стированию оценивается как 
«высокий» или «выше средне-
го». Остальным выписываются 
рекомендации, с которыми они 
смело, могут идти учиться в лю-

бую школу города Кургана, ведь 
курсы – хорошее подспорье для 
любого первоклассника.
– Спасибо за комментарий!
Но на этом моё путешествие 
не закончилось. Я отправилась 
узнать мнение о курсах подго-
товки к школе тех ребят, кото-
рые их посещают. Мне удалось 
поговорить с Ариной Яруши-
ной.
– Арина, давно ты ходишь на 
курсы в 19-ую?
– Уже 3 месяца.
– Чем вы занимаетесь на за-
нятиях?
– Пишем в тетрадках, играем, 

решаем задачи, читаем…
– Тебе нравится?
– Очень нравится! Я каждый 
раз прихожу сюда с удоволь-
ствием! 
– Спасибо за ответы, удачи 
тебе!
Вот так вот! Даже вечером ки-
пит и бурлит гимназическая 
жизнь! Сегодня я поняла, что 
курсы подготовки к школе – 
очень интересное, захватыва-
ющее и развивающее занятие. 
И очень хорошо, что совсем 
недавно я «немножко» засиде-
лась в школьном кабинете! 
                             Ольга ВЛАСЕНКО

СТУПИТ НА ШКОЛЬНЫЙ ПОРОГ НОВЫХ РЕБЯТ ПОКОЛЕНИЕ…
Совсем недавно я сидела в одном из школьных каби-
нетов, решала задачки по математике. И совершенно 
внезапно мой взгляд упал на часы. Стрелки показывали 
18-00. «Да-а-а, вот и засиделась», – подумала я, быстро 
положила в портфель учебники и поспешила домой. 
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В следующем году на месте этих первоклашек окажутся ребята, 
уже знакомые с гимназией благодаря подготовительным курсам

Организаторами конкурса вы-
ступили Совет Лидеров МБОУ 
«Гимназия № 19» и школьная 
газета «Простые истины».
Вся начальная школа очень 
серьёзно подошла к данному 
творческому заданию. Работ 
на конкурс поступило великое 
множество. Кто-то просто на-
писал сочинение на листке бу-
маги, кто-то добавил к работе 
яркий рисунок. 
Настоящие сказки сочинили 
ребята из 4Г класса (классный 
руководитель – Наталья Ана-
тольевна Змеева). Работы этих 
ребят сразу заметит любой чи-
татель, ведь они оформлены 
красиво и красочно, имеют 

захватывающий и интересный 
сюжет.
Оригинально подошла к 
оформлению своей сказки 
Алина Сединкина, 4Г.  Она 
оформила свою сказку на 

листе бумаги, внешне напо-
минающем старую грамоту, 
которую в древние времена 
читали глашатаи на площадях 
больших городов. А сказка 
Алины повествует читателям 
о чудесном спасении хороших 
оценок Пятёрки и Четвёрки из 
заточения, в которое они попа-
ли из-за «злых» отметок. 
А Матвей Вдовин, 4Г, напи-
сал целую книгу о нашей гим-

назии. В ней он описал, кто 
учится в 19-ой, чем увлекаются 
ученики и учителя, какие собы-
тия и мероприятия проходят в 
стенах школы.
Итоги конкурса уже подве-
дены. Победители получат 
грамоты от Совета Лидеров 
и календарики с символикой 
школы.
Сказки о необычных уроках, 
учителях-волшебниках, уче-
никах, которые прославились 
своими подвигами на весь зем-
ной шар… Все эти интересные 
истории здесь, на выставке 
«Сочини сказку о гимназии». 
Советую любому гимназисту в 
свободную минутку, подойти к 
ним, и прочитать хотя бы одну 
сказку. Уверен, вы получите 
множество позитивных эмо-
ций, радости и смеха!
                       Александр ШМЫКОВ

ЮНЫЕ СКАЗОЧНИКИ ИЗ 19-ОЙ
Начальная школа нашей гимназии продолжает вести творче-
скую и интересную жизнь! В последние дни октября ученики 
1-4 классов принимали активное участие в конкурсе «Сочини 
сказку о гимназии». С работами младших гимназистов можно 
познакомиться на выставке в холле школы. 

Работа Алины Сединкиной



– Елена Ивановна, как вы ста-
ли работать в 19-ой гимназии?
– В Нижнем Новгороде я окон-
чила университет им. Н.И Ло-
бачевского, получила профес-
сию инженера. В 90-ые годы 
устроиться на работу было 
трудно, почти все предприятия 
закрывались. Женщин с ма-
ленькими детьми трудоустраи-
вали неохотно, а вакансий учи-
телей в то время было много. 
– Почему выбрали именно 

информатику? 
– Я выбрала именно этот пред-
мет, потому что он мне ближе 
всех. Другие науки давались 
тоже хорошо, например, ма-
тематика, но информатика, на 
мой взгляд, самая интересная. 
Мне очень нравится работать с 
компьютером, информацион-
ные технологии меняются по-
стоянно, и ты понимаешь, что 
нужно изучать новое, это не 
даёт повода расслабиться. 

– Не жалеете ли, что пошли 
работать учителем?
– Нисколько не сомневаюсь в 
верности своего выбора.  Рабо-
та в школе весёлая, интересная 
и познавательная! Время летит 
незаметно, совершенно неког-
да скучать. 
– Всем известно, что вы - соз-
датель и редактор нашего 
школьного сайта. Кто вам по-
дал идею создать страничку 
гимназии в интернете?
– Официально каждое учеб-
ное заведение должно иметь 
свой сайт. Елена Геннадьевна, 
директор гимназии, поручила 
создать его мне. 
– Какие трудности встречают-
ся в работе с сайтом?
– Трудность только одна:  по-
рой бывает ощущение, что этот 
сайт никому, кроме меня, не 
нужен. Хотелось бы получать 
помощь как со стороны детей, 
так и от учителей. Ученики 
пусть чаще приносят свои пу-
бликации, творческие работы, 
новости, которые недоступны 
мне. Хочу отметить работу уча-
щихся 11а класса, Димы Созо-
нова и Саши Чуркина (именно 

они сделали наш новой лого-
тип сайта, а также баннер для 
рубрики «Изменения в рас-
писании»). Иногда мне необ-
ходима помощь со стороны, 
например, русоведа. В детстве 
я очень любила писать сочине-
ния, вот сейчас приходится со-
чинять и творить очень много. 
– Где вы проводите своё сво-
бодное время?
– Стараюсь заниматься спор-
том, делать утреннюю зарядку. 
Уже 5 лет бегаю на стадионе. 
Считаю, что учитель всегда 
должен быть в форме. Недавно 
начала заниматься изучением 
английского, стимулом стал 
переезд дочери в Америку.

Мария ДОВЖЕНКО

Она  отличный  математик 
(в городе ее называют Со-
фьей Ковалевской) и в то же 
время разносторонний  че-
ловек. О ее математических 
победах знают практически 
все. Но кто же такая сама 
Аня? Об этом мы и поста-
раемся рассказать. Матема-
тикой Аня начала заниматься 
всерьез с пятого класса в Цен-
тре дополнительного матема-
тического образования.
– Я и раньше участвовала в 
олимпиадах и конкурсах, ко-
торые проводил Центр. Реши-
ла пойти вместе с подругой 
за компанию, и вот последние 
годы посвящаю математиче-
ским задачкам в кружке по 2.5 
часа 3 раза в день, не считая за-
нятий дома и олимпиад. А для 
меня математика и только ма-
тематика любимое дело. Хотя 

без призов всё равно не обхо-
дится (улыбается).
– Где ты уже побывала? 
– За эти годы, где я только не 
была! Чебоксары, Киров, Мо-
сква, Питер, Барнаул, Казань, 
Омск, Дубна, Тверь, Смоленск, 
даже Гон-Конг и Гуанжоу (Ки-
тай). Всего и не помню…
Особенно понравилось в Каза-
ни. Красивый, спокойный го-
род, хорошие люди. Еще меня 
привлекает татарский мента-
литет, мне это интересно.
– А на эктернат-обучение ты 
перешла из-за разъездов?
– Да, я жуткий прогульщик! 
(смеется) Если честно, я не осо-
бенно переживаю по поводу 
учебы, потому что как победи-
тель Всероссийской олимпи-
ады могу поступить в любой 
ведущий вуз. Хотя в этом году 
учусь как все, но все равно каж-

дый месяц приходится уезжать 
куда-нибудь.
– Какие результаты ты пока-
зала на Всероссийской олим-
пиаде?
– Я участвовала во всероссий-
ской олимпиаде два послед-
них года подряд и занимала 
не первые места… Есть много, 
помимо меня, сильных матема-
тиков. Но моих сил хватило на 
то, чтобы попасть на летние и 
зимние сборы математиков, на 
которых отбирают команду на 
международную олимпиаду. 
А также стать членом коман-
ды девушек на всекитайскую 
женскую математическую 
олимпиаду. В этой олимпиаде 
в августе этого года участво-
вали команды многих стран, в 
основном, США, Япония, Ки-
тай, Филиппины и другие. На 
этой олимпиаде я стала обла-
дательницей серебряной ме-
дали.
– Как думаешь, почему так 

мало девушек занимаются ма-
тематикой?
– Есть стереотип, что девушки 
обычно в логике не сильны... 
И. конечно, нужно терпение. У 
девушек его хватает, но, кста-
ти, есть для девушек вещи не 
менее важные и интересные, 
чем математика. А логика у 
всех одинаковая.
– Спасибо, Аня! Желаем тебе в 
будущем успехов и удачи!
                                    Анна ТЕТЕНЕВА

ЛУЧШИЕ СРЕДИ НАС
Корреспонденту нашей редакции, наконец, удалось по-
общаться с одной из самых замечательных учениц гимна-
зии. Аня Бубнова – девушка, ломающая стереотипы. 

Информатика по праву считается самым востребован-
ным и популярным предметом в 21 веке. Кто расскажет 
нам о свойствах и строении компьютера? Кто поможет 
нам создать сайт? Таким человеком стала Елена Иванов-
на Куликова, учитель и нформатики.

УЧИТЕЛЬ С БОЛЬШОЙ БУКВЫ
Блиц-опрос

 Если наука, то... 
биология
Если музыка, то... 
бардовская
Если город, то...
Нижний Новгород
Если кухня, то...
русская
Если отдых, то...

Для Елены Ивановны главное- успехи учеников.

Увлечения Ани математикой 
не ограничиваются
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Пока вовсе не стоит панико-
вать: окончательное решение о 
третьем обязательном для сда-
чи предмете (дополнительно к 
русскому языку и мате-
матике - прим.авт.) еще 
не принято. Но в середи-
не октября одиннадца-
тиклассники из несколь-
ких регионов России 
уже приняли участие в  
эксперименте и провели 
генеральную репетицию 
экзамена по английско-
му языку. Пятьдесят уче-
ников трех курганских 
гимназий - 47-ой, 57-ой, 
и 19-ой - оказались в 
числе «экспериментато-
ров». Нельзя сказать, что 
ребят новость о ЕГЭ по 
английскому языку на-
пугала: многие и вовсе 
были рады попробовать свои 
силы и получить оценку  неза-
висимой экспертной комиссии. 
Но когда ученикам сказали о 
том, что их ждет еще и устный 
этап, настроение несколько ис-

портилось: с таким заданием 
они не сталкивались ни разу.
После выполнения традицион-
ной письменной части (аудиро-

вание, тесты на знание грамма-
тики, лексики и две творческие 
работы) учеников разделили 
на «тройки», которые в поряд-
ке очереди проходили и  уст-
ный тур. От этого испытания, 

кстати, можно было отказать-
ся. Но так как главной задачей 
оргкомитета было выяснить, 
стоит ли вводить устный этап 
на настоящем ЕГЭ, ребятам 
настойчиво посоветовали не 
трусить и использовать свои 
знания на практике. А предсто-
яло им вот что: составить мо-

нолог на тему «Environmental 
problems» (проблемы экологии 
- прим.авт.) и продумать план 
диалога с проверяющим педа-
гогом о занятиях на уикенд. 10 
минут на подготовку- и учени-

ка уже ведут к экзаменатору. В 
аудитории, помимо учителя и 
ученика, находится организа-
тор, а на столе стоят компью-
тер и микрофон: ответ экзаме-
нуемого записывается. 
Несколько минут (позора или 
успешного выступления - за-
висит от человека) решают 

довольно многое: баллов 
за устный этап можно по-
лучить достаточно. Но 
нынешним выпускникам 
пройти через это уже не 
придется, так как в этом 
году включать практиче-
скую часть в план экзамена 
по иностранному языку ор-
ганизаторы не станут. Что 
же ждет тех, кто идет сле-
дом за сегодняшними вы-
пускниками, неизвестно...
В сложившейся ситуации 
можно посоветовать лишь 
одно: let`s speak English 
and do your best to learn this 
useful and popular language! 
А для тех, кто надеется на 

лучшее, переведу: давайте го-
ворить по-английски и делать 
всё возможное, чтобы выучить 
этот полезный и популярный 
язык!
                            Анна ГОРОХОВА

«Do you speak English? Don`t worry, you will be able to do it very 
soon!» - ты легко понял, о чем идет речь? Тогда можешь смело 
выбирать английский язык для сдачи ЕГЭ. Правда, очень скоро 
выбирать уже не придется: министерство образования сделает 
это за нас.
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Этот клуб появился не сам, а благодаря стечению некоторых об-
стоятельств – каждый клуб ВХЛ должен иметь в МХЛ свой клуб, 
и поэтому Кургану пришлось создавать еще одну команду. До се-
редины августа не было понятно, что это будет за клуб, кто там 
будет играть, кто будет учить юношей игре... Но позже клуб стал 
обретать спортивные  черты: пригласили тренера из Москвы, соз-
дали группу с участниками из других городов, добавив туда не-
сколько воспитанников курганского хоккея. Предсезонные матчи 
показали, что команда способна на многое: были обыграны в то-
варищеских матчах серьезные соперники. 
Перед сезоном команде была поставлена амбициозная цель: 
дойти до финала второго дивизиона МХЛ и создать возможность 
«подпитывать» основную команду.
Команда начала свой сезон на выезде, проведя в Нижнем Тагиле, 
Челябинске и Серове в общей сложности 9 матчей. Из этих 9 игр 
команда одержала победы в 6 играх, что можно считать хорошим 
результатом. И в конце второй декады октября команда провела 
первые три матча на родном льду против «Алтайских Беркутов» 
из Барнаула и со всех этих встреч уходила победительницей! 

Особенно тяжело «Юниору» было в третьем матче, когда коман-
да играла в урезанном составе (многие юниоры были травмиро-
ваны).   Благодаря всем этим победам команда смогла выйти на 3 
место (из 8) в своей конференции, не намного отстав от лидера. 
Однако расслабляться рано, сезон ведь только начался.
P.S. Вообще всем советую хотя бы раз сходить на матчи «Заура-
лья» или «Юниора» и поддержать наших игроков.  Уверяю Вас, 
Вы не пожалеете!                                                                    
                                                                                                   Михаил СИЗИКОВ

КУРГАНСКИЙ ХОККЕЙ РАСШИРИЛ СВОИ ГРАНИЦЫ

С этого сезона в Кургане стало  больше профессиональ-
ного  хоккея, ведь, помимо давно существующего и 
здравствующего  клуба «Зауралье», играющего во вто-
ром эшелоне российского хоккея, в городе появился мо-
лодежный клуб «Юниор», который выступает во втором 
дивизионе Молодежной хоккейной лиги.

Молодёжный хоккейный клуб «Юниор» (г. Курган)

PRACTISE YOUR ENGLISH!
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ: 
ГИМНАЗИСТЫ НА СТАРТЕ!

Чаще всего те места, кото-
рые ученики собираются 
посетить, выбирают пред-
ставители турагентств.  А 
где бы больше всего хоте-
ли побывать сами гимна-
зисты? Этот вопрос и был 
им задан.
Вика Каблукова, 10В:
«Я бы хотела съездить в 
Санкт-Петербург, как и де-
вятиклассники. Мало того, 
что там красиво, много до-
стопримечательностей и 
исторических памятников, 
так ещё и в этом городе 
у меня живёт много род-
ственников».
Никита Десяткин, 8Б:
«Однозначно –  Англия. 
Очень интересно побывать 
в стране с многовековой 
историей, с богатым про-
шлым. К тому же, Англия 
ещё и родина футбола, так 
что желание съездить туда 
особенно велико».
Александр Загузин, 10А:
«Тянет в Грецию с её тёплым 
и мягким климатом, огром-
ными морскими пляжами, 
многообразием животного 
мира и с прекраснейшей ар-
хитектурой, сохранившей-
ся ещё с древних времён.»

ТВОЕ МНЕНИЕ

Давние традиции дошли до 
нас, и уже в октябре 2012 года 
почти во всех регионах Рос-
сии стартовала Всероссийская 
олимпиада школьников по раз-
личным школьным дисципли-
нам.
Свои силы в ней могут попро-
бовать ученики 4-11 классов.
Олимпиада проходит в четы-
ре основных этапа: школьный, 
городской, региональный и 
всероссийский. Первые эта-
пы ВсОШ прошли в гимназии 
№19 в период с 01.10.2012 по 
26.10.2012. Ученики 19-ой ре-
шали сложные олимпиадные 
задания по математике, физи-
ке, литературе, праву, русско-
му языку.
Хотелось бы познакомить вас 
с ребятами, которые показали 
лучшие результаты в первом 
туре.
Победители в олимпиаде по 
биологии: Карагеур Лиана (6), 
Вахрамеева Наталья (6), Кучи-
на Кристина (7), Каримова Да-
рья (8), Сметанин Евгений (9), 

Бакман Артемий (10), Токаева 
Аминат (11).
Лучшие результаты по обще-
ствознанию показали Фофано-
ва Виктория (8), Алямкин Ни-
колай (9), Сорокин Павел (10), 
Белых Татьяна (11).

В одной из самых сложных и 
точных наук – математике по-
бедителями стали Бакаев Ев-
гений (5), Вахрамеева Наталья 
(6), Рябченко Анатолий (7), До-
мнин Виталий (7), Лычагина 
Елена (8), Никитина Ксения (9), 
Бакаев Сергей (9), Дьяченко 
Татьяна (10), Бубнова Анна (11).

Знатоками самого нужного и 
востребованного в современ-
ном мире языка – английского 
названы Борисова Полина (6), 
Корюкина Полина (7), Прудни-
кова Ангелина (8), Фофанова 
Виктория (8), Григорьева Анна 
(9), Карпов Константин (10), Ва-
силюк Даниил (11).
Всегда способными найти вы-
ход из любой жизненной труд-
ности, не растеряться при 
чрезвычайной ситуации могут 
знатоки ОБЖ: Арутюнян Армен 
(10-11), Достовалов Александр 
(10-11), Кокшаров Владислав 
(10-11).
В самой точной науке, без ко-
торой не обходится ни один 
аспект жизни, – физике луч-
шими стали Лычагина Елена 
(8), Нечеухина Марина (9), Ти-
мофеева Татьяна (9), Загузин 
Александр (10), Аликас Дми-
трий (11).
От всей души поздравляем по-
бедителей и участников и бла-
годарим их за проявленную 
активность!
Надеюсь, что наши гимнази-
сты достойно защитят честь 
родной 19-ой на городском, 
региональном и всероссий-
ском уровнях, и в следующем 
учебном году во ВсОШ будет 
ещё больше участников-гимна-
зистов!
                   Александр ШМЫКОВ

Швед по своему происхожде-
нию, Йонас впервые попал в 
поле зрения широкой публики 
в 2006 году с хитовым синглом 
«Boten Anna» на его родном 
языке. После относительно-
го затишья Basshunter с новой 
силой принялся штурмовать 
музыкальный Олимп, выпустив 
в 2008-м несколько синглов и 
ремиксов. Очевидно, весь про-

шлый год амбициозный парень 
провел в студии за работой над 
альбомом «Now You’re Gone 
The Album», который выйдет в 
продажу в 2013 году, но на про-
сторах интернета уже есть его 
сингл. Его треки и ремиксы уже 
стали широко известны. На-
звания – «Now You’re Gone», 
«Love You More» и «Please Don’t 

Go» – намекают, что Йонасу не 
дают покоя лавры Давида Гет-
ты, однако «Now You’re Gone» 
не сравнится с творениями ве-
ликого француза. Отдельной 
целью стильного шведа стал 
русский музыкальный рынок, и 
подтверждением тому является 
трек «Russia Privjet», где он при-
знается в любви к русским жен-
щинам, и в этом тоже нет ничего 
оригинального. Одним словом, 
и обыденное, уже приевшееся, 
иногда может быть очень дико-
винным, особенно на фоне су-
ществующего разнообразия.

                     

Евгений МУСИХИН

Начало Всероссийских предметных олимпиад школьни-
ков (ВсОШ) в их современном виде связано со становле-
нием России как суверенного государства после распада 
СССР в 1991 году. Однако история олимпиадного движе-
ния в России начинается гораздо раньше. Так, например, 
еще в XIX веке «Олимпиады для учащейся молодежи» 
проводило Астрономическое общество Российской Им-
перии.
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                         ТИПИЧНОСТЬ НЕ ПОРОК
Как трудно ломать стереотипы! Однако это приходится делать. 
Мы все привыкли, что знаменитыми и популярными становят-
ся те, кто придумывает что-то новое, кто выделяется из толпы. 
Но, как показала практика, это не всегда так, а подтверждение 
этому – певец Йонас Альтберг (Jonas Altberg).


